
Sicherheitshinweise, Pflege und Wartung 

- Bewahren Sie das Gerät vor extrem hohen und niedrigen Temperaturen, vor direkter 

Sonneneinstrahlung sowie Wasser, Feuchtigkeit und Flüssigkeiten 

- Verwenden Sie keine scheuernden Reinigungsmittel oder scharfen Gegenstände. 

Versuchen Sie nicht, das Gerät selbst zu reparieren oder auseinanderzubauen. 

Halten Sie das Gerät frei von Staub, Flusen etc. 

- Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. 

- Werfen Sie das Gerät nicht ins Feuer (Explosionsgefahr) 

- Versuchen Sie nicht, das Gerät zu zerlegen. 

- Reparaturen an elektrischen Geräten sollten nur von einem qualifizierten Elektriker 

durchgeführt werden. 

- Verwenden Sie das Gerät NICHT, wenn es feucht ist, um die Gefahr eines 

Stromschlags, Explosionen oder Selbstverletzungen zu vermeiden. 

- NICHT verwenden, wenn das Gerät fallen gelassen oder beschädigt wurde 

- Zerdrücken oder durchstechen Sie den Akku nicht und tauchen Sie ihn nicht in 

Flüssigkeiten ein. 

- Bei Rauchentwicklung, ungewöhnlichen Geräuschen oder starker Hitzeentwicklung 

bringen Sie die Powerbank an einen sicheren Ort im Freien. Im Falle eines Brandes 

löschen und kühlen Sie mit ausreichend Wasser und alarmieren im Zweifelsfall die 

Feuerwehr. Lithium-Ionen-Akkus können auch nach dem Löschen noch für längere 

Zeit rückzünden. 

- Lagern Sie den gelöschten Akku / das gelöschte Gerät aus diesem Grund auch nach 

dem Ablöschen in einem Wasserbecken oder einem anderen geeigneten Behältnis. 

 

Safety Instructions, care and maintenance 

- Keep the unit away from extremely high and low temperatures, out of direct sunlight 

and away from water, humidity and any liquids 

- Do not use abrasive cleaning agents or sharp objects. 

Do not attempt to repair or dismantle the appliance yourself. 

Keep the appliance free from dust, fluff, etc. 

- Keep the unit free of dust, lint, etc. 

- Keep out of reach of children 

- Do not throw the unit into fire (risk of explosion) 

- Do not attempt to disassemble device 

- Repairs to electrical equipment should only be performed by a qualified electrician 

- DO NOT use if the unit is moist in order to avoid danger of electric shock, explosions 

or injuring yourself 

- DO NOT use if the unit has been dropped or damaged 



- In the event of smoke, unusual noises or excessive heat, move the power bank to a 

safe place outdoors. 

In the event of a fire, extinguish and cool with sufficient water and, if in doubt, alert the 

fire brigade. Lithium-ion batteries can continue to reignite for a long time after 

extinguishing. For this reason, store the extinguished battery/device in a basin of water 

or other suitable container even after extinguishing. 

- Do not crush or puncture the battery and do not immerse it in liquids 

 

 


